



医師に求められる
「在宅医療」への理解
先日、勇美記念財団主
催の「在宅医療推進
フォーラム」に参加しま
した。各地域の自治体の
市長や医師会長が出席し、



松原 清二 医師
在宅療養支援診療所「まつばら
ホームクリニック」院長
総合内科専門医・循環器内科医
・日本循環器学会専門医
・日本内科学会認定医
・認知症サポート医

たまたまその夜は執刀
した友人が当院の当番に
なっていて、彼が患者さ
んの最期を看取りました。
そこで彼はご家族から大
変感謝され、「医者人生20
年で初めて、家で患者さ

れました。

夜、静かに息を引き取ら
かと思いました。

それぞれの地域の在宅医
療の長所短所について話
をされていました。
そこで上がった印象深
い課題としては、急性期
で、腕利きの友人が手術
をしても、ガンを再発し、
緩和医療のステーションに
なるとこういった経験が急性
期病院の医師の在宅医療
への理解につながる一つ
の布石になるのではない

私の友人が勤務してい
んの最期に立ち会えて本
当に良かった」と医師と
日、私のもとに紹介され
ました。ガンの患者さん
あつたようでした。

病院スタッフの在宅医療
に対する理解不足があり
ました。これは私も痛感
しました。通常の往診で
は私が痛みの管理を行っ
ていましたが、ある日の
かと思いました。

【まつばらホームクリニック】
☎ 042-439-1250
西東京市東町 4-14-18-2F
(訪問中のため不在が多い)
■電話対応 : 午前 9:00 ~ 午後 6:00
■定休日 : 土日 (祝日は診療)
■訪問地域 : 西東京市全域、東久留米・
新座・練馬の一部

まつばらホームクリニック	検索
--------------	----